
２年文系オナークラス成果発表会 来場保護者の感想 

 

 

・今の高校生はここまでできるのかと感心しました。核家族化のテーマは私も身近な問題

なので興味を持ちました。また、そのことの良さもあると思いました。とても楽しかった

です。これからも頑張って下さい。 

 

・どの班も工夫を凝らして発表し、楽しみながら見ることができました。 

 

・高校生には難しいのかなと思っておりましたが、それぞれテーマ毎に良くまとまってお

り、わかりやすく楽しく拝見できました。高経大生と共に学ぶことができ、視野も広がり

経済を身近に感じ、良い勉強になったと思います。有り難うございました。 

 

・時間をかけて調べてきたことを決められた中で伝えなければならない緊張が見え、感動

しました。自分の発表を一生懸命し、聞いている人を飽きさせない工夫もあり良かったと

思います。このテーマだからこの企業を選んだということがよくわかり、たくさん調べた

のだろうと思います。多方面から評価できることを知りました。部活動など忙しい中、み

んなで協力してできたことでいい経験になったと思います。ご指導有り難うございました。

お疲れ様でした。 

 

・楽しい発表を拝聴させていただき有り難うございました。日常ではあまり目、耳にする

ことのない株式の購入。この購入する銘柄選びのための選出方法など多くのやり方、特に

思いもよらない着眼点が良かったと思います。 

 

・どの班もテーマ設定にアイデアがあり、感心しました。発表するまでの資料づくりにあ

たってアンケートをとったり、色々調べたりした努力がとても伝わって来ました。内容も

わかりやすかったです。とても良い発表を聴くことができ勉強になりました。 

 

・みんなどの班もよく調べて工夫してあったと思います。発表もみんな自信をもってして

いたと思います。株という難しいテーマを自分たちで色々なことに置きかえて理解してい

たと思います。楽しい発表が多くて良くできていたと思います。ご苦労様でした。 

 

 


